"Die besseren Fahrstunden"

Sehr geehrte Fahrschülerin, sehr geehrter Fahrschüler,

wir möchten optimal und preiswert ausbilden. Wir bemühen uns ständig für Euch, die beste Regelung zu finden. Fahrstunden müssen für Euch viel bringen. Eine Einzelfahrstunde ist in der Regel, wenn wir das Einund Aussteigen berücksichtigen, relativ kurz. Eine Doppelstunde kann zu lang sein. Wir haben jetzt, um Dir Deinen Streß zu vermindern, unsere Fahrtrainingseinheiten auf 60 Minuten eingestellt. Das bringt eine große Anzahl an Vorzügen, die wir gemeinsam nutzen möchten.

Preiswerter! Schnell! Besser!

Ihre erste Fahrstunde (Fahrtermin) sollten Sie unverzüglich nach der Anmeldung vom Büro oder nach dem theoretischen Unterricht vom Fahrlehrer einteilen lassen. Die Fahrstunden können unabhängig von der theoretischen Ausbildung genommen werden. Doch bitte beachten Sie: Theorie und Praxis sollen immer eine Einheit bilden und sich ergänzen. Bei Dringlichkeit rufen Sie ganz locker unser Büro an.

Fahrstunden können jederzeit genommen werden, wenn diese bereits im Büro bezahlt wurden. Sie können täglich während der Bürozeiten bezahlen. Bitte decken Sie sich mit ausreichenden Fahrstunden ein, damit Sie auch bei kurzfristig eingeteilten Fahrterminen eine bezahlte Fahrstunde vorweisen können.

Bitte lassen Sie sich Ihre Fahrstunden rechtzeitig einteilen; dadurch kann Ihr Fahrlehrer Ihnen die Gewähr geben, Sie mit ausreichenden Fahrstunden zu versorgen.

SZYMANSKI***** Fahrschule Wir sind bereit, Euch gut auszubilden.

1_fahrschule\FEB\FEBINFO\60Min.Fahrstunden
M:_1-9_1FEB\60Min.Fahrstunden.docErstelldatum 09.05.1998 09:48:00pc21fs11.08.2010fs1008
M:\60MinFahrstunden\60Min.Fahrstunden.docErstelldatum 09.05.1998 09:48:00pc21fs02.09.2010fs1009
G:\60MinFahrstunden\60Min.Fahrstunden.doc22.09.2011 22:36Erstelldatum 09.05.1998 09:48:00pc40fs